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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder 
Ejecutivo, a través de los ministerios de Gobierno y Seguridad, detallara los 
fundamentos que llevaran al gobernador Miguel Lifschitz a afirmar que "la policía de 

Santa Fe está a la altura de las mejores del país". 
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FUNDAMENTOS 
Señor Presidente: 

Con más de ciento veinte comisarios denunciados por supuesto enriquecimiento 
ilícito; con más de doscientas causas abiertas contra funcionarios de la provincia 
que pasaron al nuevo sistema penal provincial; con distintas organizaciones sociales 
que denuncian la sistemática violencia institucional contra los sectores de menores 
ingresos a lo largo y lo ancho de la provincia; varios integrantes inmersos en causas 
relacionados con el narcotráfico, la trata de personas y el contrabando de armas; la 
policía de la provincia de Santa Fe no aparece, a simple vista, que esté "a la altura 
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de las mejores del país", según dijo el gobernador, el ingeniero Miguel Lisfchitz, en 

el reciente acto en el que se recordó la fundación de la fuerza. 

Al cumplirse los 163 años de su creación, el gobernador afirmó que "el año anterior 
era un tiempo de desafíos, de expectativas, de demandas sociales que nos pedían 
más eficacia a las autoridades políticas, policiales y de la justicia para dar respuesta 
a múltiples desafíos de la violencia, la inseguridad. Un año después, podemos venir 
a dar cuenta de los resultados y de los avances. Esos resultados tienen que ver con 
la decisión política, con una adecuada planificación de objetivos, pero 
fundamentalmente con el excelente trabajo y gran de desempeño y enorme 
compromiso de las autoridades e integrantes de la policía de la provincia de Santa 

Fe", manifestó Lifschitz. 

"Todos desde su lugar asumieron el compromiso y el desafío de recuperar la 
confianza de los ciudadanos, de dar vuelta la realidad y de demostrar que tenemos 
una policía de Santa Fe que está a la altura de las mejores del país, profesional, 
capacitada, con experiencia con capacidad operativa y fundamentalmente con 
disciplina, con valor y vocación de servicio. Y eso lo hemos demostrado día por día, 
hora por horas en cada uno de los rincones de la ciudad de rosario y departamento" 

agregó 

"Trabajar o integrar la fuerza policial no es solamente un trabajo como otros, es un 
desafío personal, un compromiso con la sociedad, cada uno de ustedes no 
solamente debe preocuparse por su familia e hijos, sino que también tiene un 
compromiso con el conjunto de la sociedad. Y eso es un orgullo para ustedes y un 
valorado por el resto de los ciudadanos, cuando miramos a un policía trabajando en 

la calle estamos viendo a un servidor público", finalizó. 

Es necesario, entonces, saber qué números o conceptos sirven de fundamento para 

que el gobernador de la provincia haga semejante aseveración. 

Cuáles son los parámetros que se tuvieron en cuenta para la comparación o si, en 
definitiva, se trata de una declaración política en medio de un contexto de fuerzas 
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policiales provinciales donde, en definitiva, ninguna se destaca por su respeto a los 
derechos humanos y compromiso con la democracia. 

Por tales razones les pido a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de 
Comunicación. 
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